

BOLETÍN DE PRENSA No. 600 ->>



Certificado de ATR avala que procesos de la UAA favorecen el cuidado y preservación del medioambiente según la norma ISO 14001:2004.

El certificado del Sistema de la Gestión Ambiental se traduce en la mejora del tratamiento de residuos, así como en el ahorro del consumo de agua, energía y papel en los procesos de la Institución: MAC.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes recibió por parte del organismo American Trust Register (ATR) la certificación para su Sistema de Gestión Ambiental, lo cual avala que los procesos de la Institución favorecen al cuidado y preservación del medioambiente según la norma ISO 14001:2004.

Durante el evento de entrega del certificado que avala al Sistema de Gestión Ambiental, el rector Mario Andrade Cervantes comentó que desde al año 2013 la Institución asumió su compromiso de realizar acciones determinantes para combatir el cambio climático y las problemáticas del medioambiente, por lo que se estableció una política ambiental para consolidarse como una universidad verde.

Debido a esto se capacitó a personal de la dirección general de Infraestructura Universitaria sobre cuidado al medioambiente, por ser la unidad que brinda todos los servicios generales y mantenimiento a toda las áreas de la Universidad; fue así que posteriormente, durante el mes de noviembre, el organismo ATR realizó una evaluación externa y determinó entregar la certificación al constatar que el Sistema de Gestión Ambiental de la UAA cumple con los estándares de la norma ISO 14001:2004, es decir: que los procesos en la Institución son emprendidos de tal forma que reducen el impacto medioambiental en esta Casa de Estudios.

En este sentido, puntualizó que este certificado al Sistema de la Gestión Ambiental se ve cristalizado en la mejora del tratamiento de residuos, así como en el ahorro del consumo de agua, energía y papel en la Institución, por lo que agradeció el compromiso de la comunidad universitaria por favorecer al medioambiente y seguir en la búsqueda por consolidarse como una institución verde.

Por su parte, Luis Gilberto Zavala Peñaflor, director general de Infraestructura Universitaria, comentó que el logro de la certificación del Sistema de Gestión Ambiental se debió gracias a la

conformación de un grupo multidisciplinario entre esta unidad y la dirección general de Planeación y Desarrollo, pues gracias a la experiencia en el campo de sistemas de gestión se posibilitó alcanzar este objetivo.

Por otra parte, indicó que el Sistema de Gestión Ambiental se ha concretado como una fortaleza de la Institución, pues el uso adecuado de los recursos permitió la implementación de diferentes acciones en beneficio del entorno universitario, por lo que aseguró que el reto será mantener esta certificación y seguir en el camino de la mejora continua.

Por su parte, Ricardo Ugalde González, representante del organismo American Trust Register, sostuvo que la UAA es una institución que desde su creación se ha distinguido por su calidad y que con el paso del tiempo se ha comprometido con la sociedad y el cuidado del medioambiente, por lo que extendió un reconocimiento a la comunidad universitaria por recibir este certificado bajo la norma del ISO 14001:2004.

Finalmente, personal de la dirección general de Infraestructura Universitaria entregó un reconocimiento al rector Mario Andrade Cervantes, quien durante 18 años ha brindado su apoyo incondicional con la finalidad de desdoblarse y consolidar la institución.

En el evento también estuvieron presentes el rector designado para el periodo 2017-2019, Francisco Javier Avelar González; el secretario general de la Institución, Jesús González Hernández; el director general de Planeación y Desarrollo, José Antonio Martínez Murillo; así como integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria, jefes de departamento de la dirección general de Infraestructura Universitaria y personal administrativo de esta Casa de Estudios.